

Guillaume Girod-Vitouchkina

Direction du Contrôle automatisé, Ministère de l'Intérieur (France)

Guillaume Girod-Vitouchkina est Ingénieur des Mines, chef du Département du Contrôle Automatisé à la Délégation à la Sécurité Routière, au sein du Ministère de l'Intérieur français depuis 2020.

Ce département est en charge de l'étude, de la conception, du déploiement et de l'exploitation de l'ensemble des dispositifs de contrôle automatisé (radars vitesse et franchissement) en France métropolitaine et à l'outre-mer. Auparavant en poste dans différents services de l'Etat, il a mis en œuvre au cours de sa carrière de multiples systèmes d'informations et systèmes techniques.